

LEMBAR PENGESAHAN

FASILITAS PENJUALAN MATERIAL BANGUNAN DI PALEMBANG

Karakter High Tech Sebagai Pembentuk Citra Bangunan

BUILDING MATERIAL SELLING FACILITY IN PALEMBANG

High Tech Character As The Building Image Aspect



Laporan ini telah diperiksa dan disahkan oleh :

MENGETAHUI

Ketua Jurusan Arsitektur

Ir. HASTUTI SAPTORINI, M Arch

MENYETUJUI

Dosen Pembimbing

Ir. ENDY MARLINA, MT

HALAMAN PERSEMBAHAN

apa yang ada dan terjadi di atas bumi, semua karena ridhoNya

Allah SWT, yang telah memberi ridho-Nya

Muhammad SAW, yang telah membimbing kedalam islam

ABA dan MAMA yang aku sayangi dan hormati yang tak pernah berhenti memberi kasih

Saudara ku "yong Her, yong Win, kopek Lina, kopek Isa, adek Ijal, adek Ucup"

Ipar ku "kak Jalil, ayuk Ida, adek Yeni"

Keponakan ku "Agung, Dwi, Dicky, Dhita, Adhit, Ryan, Fazila, Shanti"

Bidadari ku yang ada di SURGA ALLAH

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu 'alaikum W. W.

Alhamdulillahirabbil'alamin, dengan segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, nikmat dan hidayah kepada hamba-hambaNya. Shalawat dan salam kepada junjungan Nabi kita Muhammad SAW dan aku bersaksi bahwa Muhammad adalah RasuNya yang diutus sebagai rahmat bagi seluruh alam.

Setelah berusaha dengan segenap ilmu pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki dan doa yang selalu dipanjatkan serta atas ridhoNya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan laporan perancangan tugas akhir ini. Laporan ini dibuat sebagai salah satu prasyarat akademis untuk dapat memperoleh gelar Kesarjanaan Strata Satu Jurusan Arsitektur pada Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia. Judul yang diambil dalam laporan perancangan tugas akhir ini adalah Fasilitas Penjualan Material Bangunan di Palembang dengan penekanan Karakter High Tech Sebagai Pembentuk Citra Bangunan.

Dalam penyusunan laporan perancangan tugas akhir ini, tidak hanya usaha dari penulis saja namun banyak masukan, nasehat, saran, bimbingan dan bantuan serta dorongan yang berharga dari pihak-pihak lain dalam bentuk dan kapasitas yang berbeda, dimana hal tersebut sangat membantu dalam penyelesaian tugas akhir laporan perancangan ini. Oleh karena itu dengan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. **Allah SWT**, atas kehendakNya lah penulis dapat menyelesaikan setiap tahapan Tugas Akhir ini.
2. **Rasulullah SAW**, yang telah membimbing kedalam islam.
3. **Ibu Ir. Hastuti Saptarini MA** selaku Ketua Jurusan Arsitektur juga sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan mengevaluasi tugas akhir ini.
4. **Ibu Ir. Endi Marlina, MT** Selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan banyak masukan, bimbingan serta saran selama penulis mengerjakan tugas akhir ini.
5. **Staf pengajar jurusan Arsitektur dan staf karyawan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan** terima kasih atas ilmu dan layanan yang telah diberikan kepada penulis, semoga mendapat pahala dari Allah SWT.
6. **Pak Agus dan Ibu Yayuk serta Crew nya** terima kasih yang tak terhingga atas jasa yang telah diberikan kepada penulis, semua tak dapat dinilai dengan uang.
7. **Teman seperjuanganku** : Yoe2n, Heru, RoyCo, Okto, Yulia, Endro, Wen, Wa2n, Opick, Angga, Nilam, Widya, Pipin, AmriCew, Shanti, doni, HendraKumis, Nana, Hana, One, Bimo, Piyu, Bayu...**sukses buat kita semua.**
8. **Arsitek '99**..... Jangan menyerah pada keadaan dan kenyataan.
9. **Teman-teman SerKaWaHid, Mapala UNISI, Psikologi Crew dan semua komunitas FTSP serta anak-anak kost putra puri ABENK** semoga persahabatan dan persaudaraan tetap abadi.

Tidaklah ada ciptaan manusia yang sempurna demikian laporan ini yang banyak kekurangan yang perlu dibenahi karena adanya keterbatasan ilmu dan wawasan dari penulis. Kritik dan saran yang sifatnya konstruktif penulis harapkan demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan perancangan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.



Jogjakarta, 12 Juli 2006

Ismail Firdaus Albani